



# Danrem 142/Tatag Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila Tahun 2024

**M Ali Akbar - [SULBAR.GARDAMEDIA.ID](http://SULBAR.GARDAMEDIA.ID)**

Jun 1, 2024 - 15:38



Mamuju - Komandan Korem (Danrem) 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si bertindak selaku Inspektur Upacara (Irup) pada Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2024, bertempat di lapangan Korem 142/Tatag jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kab. Mamuju Provinsi Sulawesi Barat. Sabtu (1/6/2024).

Dengan mengangkat tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045" upacara tersebut dihadiri Kasrem 142/Tatag, Para Kasi Kasrem,

Dan/Kabalak Korem 142/Tatag, Kodim 1418/Mamuju, Para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Korem 142/Tatag



Dalam Pidatonya, Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila RI (BPIP) bapak Yudian Wahyudi yang dibacakan oleh Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia dimana Pancasila memiliki nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi nilai inklusivitas, toleransi dan gotong royong.

“Dalam momentum yang sangat bersejarah ini, saya mengajak komponen bangsa di manapun berada untuk bahu membahu membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara,” terangnya

Perkembangan situasi global yang ditandai kemajuan teknologi komunikasi yang begitu pesat menjadi tantangan tersendiri bagi bangsa Indonesia.

“Dengan semangat Pancasila yang kuat, saya yakin seluruh tantangan yang akan dihadapi bangsa Indonesia akan dapat diatasi. Terlebih, di tengah krisis global yang terjadi, Indonesia berhasil menjaga stabilitas ekonomi, sosial, dan politik. Keberhasilan tersebut tentu merupakan sumbangsih gotong royong seluruh anak bangsa dengan ideologi Pancasila sebagai fondasi dasarnya,” tandasnya

Kepala BPIP RI juga mengajak seluruh komponen bangsa untuk bahu-membahu melestarikan nilai-nilai Pancasila dan mengimplementasikan ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.